

Ein Sammelband, der Ruinenmomente fokussiert



Objektzeiten

Die Relationierung historischer Zeiten
durch Relikte (6.–20. Jahrhundert)

Herausgegeben von Mirjam Hähnle
und Julian Zimmermann

2023, 348 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-96821-983-7

(Paradeigmata, Bd. 75)

in Deutsch / Englisch

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-983-7

Relikte — als alt wahrgenommene Objekte — sprechen über vergangene Zeiten. Durch sie lässt sich Alter beschreiben und Vergangenes, Gegenwärtiges und Zukünftiges in Beziehung setzen. Dieser Band verbindet mit dem material turn und der Zeitlichkeitsforschung zwei Forschungsrichtungen der letzten Dekaden und thematisiert in einem diachronen Blick die Funktion von Objekten bei der Relationierung unterschiedlicher Zeitvorstellungen. Es finden sich Beiträge von Expert:innen aus der Geschichtswissenschaft, Kunstgeschichte und den Philologien. Die beiden Herausgeber:innen

des Bandes, Dr. Mirjam Hähnle (Frühe Neuzeit) und Julian Zimmermann (Mediävistik), arbeiten beide an der Schnittstelle von Materialität und Zeitlichkeit.

Mit Beiträgen von

Beatrice Blümer | Lucia Floridi | Claudia Christiane Gatzka |
Mirjam Hähnle | Matthias Jung | Christian Koch | Annette
Kranen | Bernd Kulawik | Jan Marco Sawilla | Franziska
Schneider | Christopher Sprecher | Filiz Tütüncü Çağlar |
Julian Zimmermann

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

A Volume Around Moments of Ruin



Objektzeiten

Die Relationierung historischer Zeiten
durch Relikte (6.–20. Jahrhundert)

Edited by Mirjam Hähnle
and Julian Zimmermann

2023, 348 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-96821-983-7

(Paradeigmata, vol. 75)

in German / English

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-983-7

Relics—objects perceived as old—tell us about times gone by. They can be used to describe age and to connect the past, the present and the future. With the material turn and temporality research, this book combines two research directions from recent decades and takes a diachronic look at the function of objects in relating different concepts of time to each other. It contains contributions by experts from the fields of history, the history of art and philology. The two editors, Dr Mirjam Hähnle (Early Modern Studies) and Julian

Zimmermann (Medieval Studies), both work at the interface between materiality and temporality.

With contributions by

Beatrice Blümer | Lucia Floridi | Claudia Christiane Gatzka |
Mirjam Hähnle | Matthias Jung | Christian Koch | Annette
Kranen | Bernd Kulawik | Jan Marco Sawilla | Franziska
Schneider | Christopher Sprecher | Filiz Tütüncü Çağlar |
Julian Zimmermann

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Rombach Wissenschaft

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.rombach-wissenschaft.de/en